

Colegio de Profesores de Atacama acusa incumplimiento de acuerdos

EDUCACIÓN. Desde el SLEP aseguraron que se encuentran trabajando acorde al cronograma.

Aldo Lingua
 cronica@diarioatacama.cl

Ayer se realizó un paro nacional de la educación, donde los docentes reclamaron por las condiciones de trabajo, específicamente acusaciones de acoso, abusos y presiones. Cabe recordar que dos profesores, a nivel nacional, se han quitado la vida producto de denuncias de acoso al interior de sus áreas de trabajo este año.

Es por esto que los profesores le fueron a entregar una carta a la Delegación Presidencial Regional, dirigida al delegado Luis Pino, solicitando que se tomen cartas para mejorar la situación al interior de los establecimientos.

Pero también hicieron un petitorio local, donde acusaron al Servicio Local de Educación Pública (Slep) Atacama de incumplimiento de los pactos firmados para terminar los paros y la huelga de hambre de

principios de año. Los docentes dijeron que solo se han cumplido un 10% de las propuestas.

Desde el Slep aseguraron que se encuentran trabajando en las medidas acordadas.

DEMANDAS DOCENTE

Consultada por los acuerdos firmados con el Mineduc, Yariela Ardiles, secretaria regional del Colegio de Profesores, esta aseguró que se ha cumplido "apenas el 10%. Nosotros tenemos una problemática con el Servicio Local en que lo que hacen aquí es poner parche tras parche y no entregar una solución concreta. Y lo vemos reflejado en que los estudiantes se están organizando para dar una lucha, porque con nosotros hay tres acuerdos firmados, donde vino el ministro, para deponer la huelga de hambre".

"Hay un área que se está cumpliendo, que es la que firmaron con el Gobierno Regio-

nal, pero hay cosas que tiene que hacerse cargo directamente el Slep y que no dan abasto, porque no tienen las competencias técnicas para solucionar las problemáticas", aseguró.

Ardiles dijo que ellos no están buscando llamar a paro, por el bien de los alumnos que ya han perdido muchas horas lectivas, pero no descartan la medida en caso de que sigan siendo ignorados.

RESPUESTA DEL SLEP

"En cuanto al acuerdo que firmamos el 7 de marzo, tenemos grandes avances. Principalmente porque se ha desarrollado de manera conjunta y participativa, trabajando en recuperar las confianzas con las comunidades educativas. Un proceso que requiere tiempo, y que solo se puede lograr mediante la gestión en terreno, generando instancias de diálogo con todos los actores educativos e involucrándolos en las



LOS PROFESORES SE MANIFESTARON PACÍFICAMENTE EN LA PLAZA.

mejoras educacionales para sus establecimientos", dijo Cecilia Brito, directora (s) del Slep Atacama.

Agregó que se encuentran realizadas las instalaciones de los comités técnicos.

"Por otra parte, ya estamos en la etapa de adjudicación de la licitación de mantención por \$1.500.000.000, en cuanto a inversión escolar tenemos los

proyectos para 9 establecimientos, y hemos avanzado también con el apoyo del GORE con financiamiento extra para dar respuesta a las necesidades educativas del territorio. Finalmente seguimos trabajando en instalar capacidades técnicas y pedagógicas en el Slep", aseguró Brito, dando como ejemplo que se están llevando clases con normalidad.

Acuerdos pactados en marzo

- Creación de "comités técnicos", los que tendrán como objetivo identificar eventuales brechas entre los acuerdos alcanzados de mantenimiento de los recintos educacionales y el abastecimiento de material.

- Creación de una mesa de infraestructura que tendrá por objeto representar la visión y necesidades de las comunidades en relación a su proyecto educativo, asesorando el desarrollo de los proyectos de conservación y reposición de establecimientos educacionales.

- Creación de un Plan Pedagógico SLEP de Atacama, el cual estará complementado con el Plan Pedagógico desarrollado por el Colegio de Profesores de la zona.